

# PlantaDoce.

ADN

## La ‘start up’ de salud Melio aterriza en Barcelona y nombra nuevo director general en España

La compañía, especializada en análisis de sangre, lanza su servicio en la ciudad catalana, ampliando su cobertura nacional.

PlantaDoce  
13 nov 2020 - 11:00



Melio aterriza en Barcelona. La *start up* especializada en análisis de sangre expande su servicio y llega a la capital catalana coincidiendo con la incorporación de Javier Fernández como director general de la compañía en España.

Con más de seis años de experiencia en consultoría estratégica, Fernández se une al equipo de Melio con el objetivo de “apoyar la expansión de la cobertura nacional, impulsar las ventas y participar en la optimización del modelo operativo”, explica la compañía en un comunicado. De esta manera, **Mario Cantero, que hasta entonces era el responsable de la compañía en España, podrá centrarse completamente en la expansión internacional**

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/la-start-up-de-salud-melio-aterriza-en-barcelona-y-nombra-nuevo-director-general-en-espana>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

de Melio, así como en el desarrollo de nuevos productos.

Desde su lanzamiento en 2019, la **healthtech** cuenta con el apoyo del laboratorio europeo **Unilabs**, a través del cual ofrece su servicio en la Comunidad de Madrid en más de diez centros de extracción de sangre.

La compañía ha elegido Barcelona como segundo destino ya que “es una ciudad estratégica para nosotros. Además, es una buena prueba en la puesta en marcha de un plan de expansión que nos debe llevar a puntos como Valencia, Sevilla, Zaragoza y Bilbao en los próximos meses”, comenta Fernández. Melio es una solución que agiliza el servicio sanitario, con un proceso de compra 100% digital y con unos resultados rápidos disponibles en un máximo de 48 horas y comentados por un equipo médico especializado. De esta manera, la plataforma de salud realiza análisis de sangre donde se analizan más de cien marcadores.